

SELKIES

Nombre científico: Atalaides

Origen: Hijas de la Diosa

Distribución geográfica: Plano del Agua

Esperanza de vida: 300 años

Alimentación: Pescetarianas, se alimentan de peces y plantas.

Habilidades: Excelentes nadadoras y fieras pescadoras. Se orientan mejor en el agua que en la tierra.

Anatomía: Cada Selkie nace con forma humana abrazando una piel de foca. Dicha piel es parte de su cuerpo y la utilizan para convertirse en focas, nadar, pescar y relacionarse con sus iguales. Pueden cambiar de su forma humana a su forma animal en cuestión de segundos, de forma tan elegante que casi parece un baile.

Hábitat: Las Selkies necesitan regresar al agua al menos una vez al año. Les llama pidiéndoles que regresen y una Selkie incapaz de sumergirse en su forma de foca terminará por languidecer y finalmente morir de nostalgia.

INFANCIA Y CRECIMIENTO

Cuando son pequeñas, pasan mucho tiempo en su piel de foca, nadando y aprendiendo a cazar y a relacionarse con su entorno y los miembros de su comunidad. Según van creciendo, la van necesitando menos y menos y aprendiendo a utilizar su forma humana de manera eficiente. Una Selkie adulta puede cambiar de forma en segundos envolviéndose en su piel ágilmente, de un solo movimiento.

GENÉTICA Y REPRODUCCIÓN

La reproducción y el parto de una Selkie es semejante al de una humana, con la excepción de que una Selkie nacerá siempre agarrando su camisa, que crece con ellas. Adicionalmente, el periodo de gestación es de once meses en lugar de nueve. Es costumbre que la madre pase los primeros dos o tres meses del embarazo en su forma de foca para fortalecer la relación de su vástago con el océano. Esta y otras tradiciones de la especie dificultan su cruce con otras, si bien las criaturas mixtas no son inusuales.





ESTRUCTURA SOCIAL

Las Selkies viven en una sociedad patriarcal jerarquizada por clanes.

Cada clan se compone de dos o tres familias íntimamente relacionadas. Las familias de las Selkies son extraordinariamente amplias, siendo lo común tener al menos doce o trece hermanos en cada generación. El valor de cada familia y por ende del clan se mide según varios parámetros: cantidad de descendencia, contribución cultural y material a la comunidad y respeto por las antiguas tradiciones.

No hay sistemas de votación o estructuras de poder abiertamente establecidas. De forma tácita, aquellas familias mejor valoradas tendrán más iniciativa e influencia a la hora de tomar decisiones que involucren a toda la comunidad.

Dentro de la propia familia se prioriza siempre la opinión de los miembros más mayores, patriarcas primero y matriarcas a continuación.

ROLES DE GÉNERO

El género no es algo definido en las Selkies. Más allá del sexo biológico la cría crecerá con su propio sentido de la estética y su belleza en el ojo público se guiará por lo saludable y cuidado de su físico y la elegancia de sus ropas.

No obstante, sí existe división biológica en cuanto a capacidad de engendrar descendencia. Es por esto que se tiene tradicionalmente en mucha más estima a los patriarcas en lo que a toma de decisiones se refiere. Con un ciclo de gestación de casi un año y una cría que requiere de no poco tiempo en forma animal, los patriarcas suelen tener más tiempo libre para la gestión y organización de los asuntos familiares. Si bien ayudan en la cría de la descendencia, tradicionalmente la gestadora es la que suele hacer la mayoría del trabajo.

Existen casos en los que la cabeza de familia es la matriarca o ambos progenitores comparten la toma de decisiones. Por desgracia, esto repercute en una pérdida de reputación frente a otras familias y clanes, simplemente por alejarse de lo tradicionalmente establecido.

IDEALES DE BELLEZA

La belleza de una Selkie se mide por lo bien que cuida tanto su pelo como su piel, tanto en su forma humana como animal. Tienen una gran tradición de cremas y aceites para ayudarles, creados con ingredientes naturales y pasadas de madres a hijas a lo largo de cientos de años.

Por otro lado, en los últimos años, las Selkies más rebeldes han estado compaginando la tradición con la innovación, utilizando cremas de otros planos para terminar de perfeccionar el cuidado de su piel y cabello.

Tradicionalmente, las selkies no se apresuran. Lo habitual es que la joven busque una pareja dentro de un clan con una reputación de un nivel similar a la suya propia. Es habitual celebrar un gran baile cuando los jóvenes llegan a los 38 años, edad en la que se les considera lo bastante maduros para empezar a buscar pareja. Se espera que los aspirantes a la mano de una joven particular muestren gran respeto y aprecio no solo por ella si no por sus parientes y en especial sus progenitores, a menudo con regalos y extensas conversaciones y bailes. A mayores, se considera de educación aguardar por la bendición de ambos progenitores así como los patriarcas de los clanes a los que ambos pertenezcan.

FAMILIA Y RELACIONES



BODA

Se dice que la boda de una pareja de Selkies debe tener lugar exactamente 8 años después de que su unión haya comenzado. No obstante, en la actualidad las relaciones de noviazgo son bastante más rápidas y suele optarse por la versión menor para continuar honrando la tradición; exactamente 8 meses después de haberse prometido.

EL ROBO DE LA PIEL

Si alguien de otra raza roba la piel de una Selkie, esta deberá casarse con el nuevo propietario. (No es un contrato vinculante. Hoy en día simplemente se mantienen a su lado y lo normal es que la Selkie haga todo lo posible por hacer la vida del ladrón un infierno y recuperar su camisa cuanto antes).

TRADICIONES Y CURIOSIDADES



Se dice que las lágrimas de un ser profundamente enamorado de una Selkie tienen la habilidad de llamarla al entrar en contacto con el agua, sin importar dónde se encuentre.